

## Aux bons souvenirs de Gelabale et Akpomedah

Hier coéquipiers à Cholet, Mickaël Gelabale et Cyril Akpomedah sourient ensemble malgré l'enjeu d'un match qui les voit s'opposer.

### Questions croisées

**Quels souvenirs gardez-vous de votre première rencontre ?**

**Mickaël Gelabale :** Quand je suis arrivé, lui parlait. C'est quand il est revenu qu'on s'est vraiment connu.

**Cyril Akpomedah :** Je me suis dit : « Ha, il devrait manger un peu plus » (il rit). Il était très fin. Ça m'a fait plaisir de voir qu'il était plus maigre que moi. Mais j'étais surtout surpris car il était vraiment athlétique. Ça m'a impressionné.

**Quel type de relations aviez-vous ?**

**M. G. :** On délirait tous ensemble. A cette période-là, il y avait Ferchaud, Claude (Marquis), Jim, pas mal de Français en fait. On était huit Français et un Américain. C'était une bonne ambiance, entre tout le monde. Chaque fois qu'on se moquait de quelqu'un, on avait une feuille et on se mettait une croix.

**C. A. :** Quand il est arrivé au centre de formation, j'étais déjà parti (à Châlons-en-Champagne). Je l'ai connu directement en pro à Cholet (en 2003). On s'est bien entendu. Ce qui est marrant, c'est que même si on ne se voit pas souvent ou qu'on ne s'appelle pas forcément souvent, quand on se revoit c'est comme si on s'était vu la veille. C'est une bonne amitié. Des anecdotes ? Il y en a plein, mais on ne peut pas les dire.

**Que vous a appris Jean-François Martin, votre coach en Espoirs à CB ?**

**C. A. :** Tout. C'est lui qui m'a appris à jouer au basket. Quand je suis arrivé au centre de formation, j'étais avant tout un joueur de playground et il m'a aidé à devenir un vrai joueur. Il était assez dur, mais ça nous a obligés à être durs nous aussi avec nous-mêmes et adopter une ligne droite.

**Vous êtes tous les deux des joueurs spectaculaires. Lequel de vous a le plus dunké sur l'autre aux entraînements ?**

**M. G. :** Il ne m'a jamais dunké dessus, et je ne lui ai jamais dunké dessus. Ça ne me dit rien en tout cas. Lui a peut-être plus de souvenirs.

**C. A. :** Je ne suis même pas sûr que ça soit déjà arrivé que l'un dunk sur l'autre. Même à l'entraînement. On ne joue pas au même poste. Et comme tous les deux nous sautions très haut, à l'époque quand l'un montait au dunk, l'autre ne voulait pas sauter pour rien (il rit). L'aide défensive ? Non, on l'oubliait !

**Qui jouera le premier une finale de Pro A ?**

**M. G. :** Moi.

**C. A. :** J'espère que ça sera moi (il rit), même si rien n'est fait.

Recueilli par  
J. D. et C. R.



Au match aller, malgré un 2/10 aux tirs, Cyril Akpomedah, en contrant Falke au buzzer final, s'est montré plus décisif que Mickaël Gelabale.